



住吉小だより

<http://www.fuchu12s.fuchu-tokyo.ed.jp/>

電話042-361-6319

FAX042-334-0873

府中市立住吉小学校
校長 木下 和紀
令和6年7月19日
令和6年度 第5号

チーム住吉 保護者を支援

校長 木下 和紀

7月19日で1学期が終了となります。大きな事故もなく、子供たちが元気に学校生活を送ることができました。今年度からの春の運動会、各学年の遠足、社会科見学など、保護者の皆様には様々ご協力いただき、ありがとうございました。また、地域の皆様にも、様々な場面でご協力をいただき、ありがとうございました。2学期も引き続きよろしくお願いいたします。

「チーム住吉」は、子供たちのために、学校・保護者・地域が一丸となって教育活動をすることを目指しています。その一方、チームの一員である保護者が悩んでいた、困っていたりする時は、学校・地域が支援をします。子育ては、親の思い通りにはいかないもので、悩んだり困ったりする保護者の方が数多くいます。親の気持ちが不安定であると、子供の気持ちも不安定になることもあります。相談できることが、親の気持ちの安定につながることもあります。困っている時、悩んでいる時は、相談をしてみてください。

学校での保護者の相談先としては、学級の担任がいます。養護教諭や管理職も相談に対応します。また、学校には心理の専門職として、スクールカウンセラーが週に1回程度来校しています。学校関係者との相談のメリットは、学校での子供の様子と家庭での子供の様子を共有し、解決策を考えることができる点であると考えます。

また、地域の相談先として民生委員・児童委員の方々がいらっしゃいます。先日は、住吉小学校を担当する民生委員・児童委員の方々が学校にいらしていただき、学校の現状を情報交換しました。民生委員・児童委員の方々は、地域において、保護者の困り事や悩み事の相談に乗ってくださる頼もしい存在です。学校も、困っている保護者に民生委員・児童委員の方を紹介し、相談に乗ってもらうなど、助けてもらうことがあります。地域の方は、学校関係者とは違った目線での話ができたり、地域での協力者を知っていたりすることが特徴です。

学校以外にも、府中市には、「子育て世代包括支援センター『みらい』」があり、子育てや家庭に関する困りごとの相談を行っています。また、「府中市こども発達支援センター『はばたき』」では、子供の発達や学校生活などに不安等を抱える子供や保護者への相談を行っています。どちらも専門的な助言を受けることができることが特徴です。

保護者の皆様、困り事、悩み事を一人で抱えることなく、解決に向けて相談してみましょう。



★夢中でボールを追いかけてました（1年生）★

6月28日（金）にFC東京の方が来てくださり、ボール遊びをしました。FC東京の方がいらっしゃることを知ると、子供たちは大興奮。二人一組でボールを転がすことから始め、ボールを蹴ったり止めたり、ドリブルをしたりしました。ドリブルをするのがはじめての子もたくさんいましたが、楽しく取り組むことができました。最後は、ミニサッカーゲームも行い、ボールを追いかけて走り回りました。あっという間の1時間でした。いただいた『あおあかドリル』は、親子でもできる内容となっていますので、週末や夏休みなどを利用して、ご家庭でも体を動かしてみてください。



★社会科見学（6年生）★

6年生は、社会科見学で国会議事堂と科学技術館へ行きました。国会議事堂では、立派な建物を見学する中で、国民の代表が集まって国の大切な決定をしている雰囲気を感じることができました。本会議場や天皇陛下の御休所、中央広間の銅像など見所たくさんでした。科学技術館は、日本の近未来の科学技術や産業技術について4つのフロアに分けて展示されています。展示物を見るだけでなく、触ったり、動かしたりと体験する中で科学や技術について学ぶことができました。教室で学んだことについて実際に自分の目で見たり、体験したりすることができ、よい経験となりました。



★社会科見学（4年生）★

7月1日（月）に、南多摩水再生センターとクリーンセンター多摩川へ行きました。南多摩水再生センターでは、家庭の排水などが、微生物の力や沈殿の作用によってきれいになる様子を見学しました。クリーンセンター多摩川では、ごみを処理するだけでなく、燃やすときの熱を利用して電気や温水を作っていることを学びました。「下水道には、油を流さない。」「何ごみか分からない時は、調べてから分別して捨てる。」など、今後の生活に生かそうと、改めて考えることができました。



★エバリー特別授業（1～4年生）★

7月12日（金）の4時間目に体育館にて、1～4年生へヴァイオリンとピアノによる音楽鑑賞教室が開かれました。音楽に合わせて手拍子や掛け声の参加をしたり、目をつぶってしっとり演奏を聴いたり、全身を使って楽しく音楽を聴きました。この日一番の盛り上がりは、初めてヴァイオリンを演奏する4年生が即興で「きらきら星」を演奏してくれた時です。初めてとは思えない素晴らしい演奏で、この日一番の拍手が体育館に鳴り響きました。最後は会場が揺れるほどの大きな「アンコール」で住吉小学校の校歌を体育館に響かせてくれました。



★着衣泳の授業（5・6年生）★

7月17日（水）に、5・6年生が着衣泳を行いました。講師の先生の指導の下、着衣のまま水の中を歩いたり、浮いたりすることに挑戦しました。普段は水着だけで浮いていましたが、着衣すると服の中に入った空気や靴の中の空気で浮きやすくなったことを感じました。最後に、ペットボトルを使ってみるとさらに「浮きやすい!」ととても驚いていました。自分の命を守るために、そして人の命を助けるために大切な学習ができました。夏休みに入りますが、保護者の皆様にはお子様の安全管理にご協力いただき、元気な姿で2学期にお会いできることを願っています。



○夏季休業中の学校閉庁日について

「府中市立学校における働き方改革推進プラン」実施に伴い、8月13日（火）～15日（木）が学校閉庁日となります。この3日間および土日祝日に学校へお電話いただいた場合、留守番メッセージが流れます。ご理解の程よろしく申し上げます。また、平日の学校閉庁日で緊急に連絡が必要な時は、府中市教育委員会指導室までお願いします。